

„Niemand war die Nacht so klar“

– festliche Bläsermusik trifft geistreiches Wort

Abendgottesdienst am 04. Dezember 2022
(2. Advent) um 19 Uhr in der Kirche in Hoyel

*Nach dem
berühmten Vorbild:*

*A Festival of Nine
Lessons and Carols
des King's College in
Cambridge*

Kirchengemeinde und Posaunenchor Hoyel laden Sie herzlich ein zu einem besonderen Adventsabend.

Jenseits von Trubel und Kommerz wollen wir dem ursprünglichen Weihnachtsgedanken nachspüren. In der mit Kerzen erleuchteten Kirche spielen die Hoyeler Bläser bekannte und neue Weihnachtslieder. In den Verschnaufpausen der Bläser werden Gedichte, kurze Texte und kleine Legenden vorgelesen, die Lichtblicke in dieser dunklen (Jahres-) Zeit sind und zum Nachdenken, aber auch zum Träumen einladen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen – willkommen sind uns auch kleine Gäste!

Für den Posaunenchor Hoyel,

Peter Schröder